



**12 Pièces**

**550 m<sup>2</sup>**

**Réf. V2424**

**445 000 €**

**Simiane-la-Rotonde**

Maison à vendre (04150)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Ancien mas en pierres du XIXème siècle, d'une surface totale de 400 m2 dont 330 m2 habitables, composé d'une habitation principale, d'un gîte indépendant, un hangar de 140 m2 et un cabanon, sur un terrain de 2,4 hectares. Environnement : à 2 kilomètres du charmant village de simiane-la-rotonde, au calme, en pleine campagne, profitant de vues dégagées sur le village et les campagnes avoisinantes. Maison : l'ancien mas est composé en 3 parties. l'habitation principale, le gîte, et la cuisine-espace professionnel. Habitation : d'une surface d'environ 275m2, répartis sur deux niveaux. En rez de ...

Old stone mas from the 19th century, with a total surface area of ??400 m2 including 330 m2 of living space, consisting of a main house and an independent gîte, also a 140 m2 hangar and a shed, all on a plot of 2.4 hectares. Environment: 2 kilometers from the charming village of simiane-la-rotonde, in a quiet area, in the countryside, enjoying unobstructed views of the village and the surrounding countryside. House: the old mas is composed of 3 parts. The main house, the gîte, and the kitchen-professional space. Accommodation: with a surface area of ?? Approximately 275m2, spread over two ...

## YOUR PROVENCE

214 Rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

